



Malgré sa détention à la prison de Kondengui dans le cadre de l'affaire Martinez Zogo, Amougou Belinga, homme d'affaires camerounais, continue de jouer un rôle actif dans la gestion de son entreprise.

Selon les informations de Jeune Afrique, sa chaîne de télévision Vision 4 connaît un succès croissant, avec des audiences en hausse et une régie publicitaire prospère. Le fondateur de l'Anecdote conseille également Bruno Bidjang, qui navigue désormais dans les eaux troubles des sphères médiatiques de la capitale.

Depuis sa cellule, Amougou Belinga passe en revue la liste des invités pour l'émission Club d'Elites, décidant qui aura accès au plateau ou non. Cependant, il convient de noter que Telesud, une entité indépendante du groupe, a été placée en liquidation judiciaire et a entamé sa fermeture.